



F1-3

Une lettre

Font-Romeu, le 30 juillet

Cher Jonathan,

Comme promis, je t'écris ces quelques mots pour te raconter un peu comment se passent mes vacances.

Je suis désolé de ne pas t'avoir écrit plus tôt, mais j'ai été très occupé depuis mon arrivée à la montagne.

En effet, mes trois amis et moi, nous partons tous les jours nous promener. À chaque sortie, nous marchons près de quatre à cinq heures.

Tu ne connais la montagne que l'hiver, dans les Alpes.

Ici, dans les Pyrénées, les montagnes sont moins hautes. Et puis, l'été, la montagne est très différente. D'abord, le ciel est d'un bleu plus profond, beaucoup plus foncé que pendant l'hiver. Bien sûr, le soleil est plus chaud et l'herbe plus verte.

On peut voir aussi des animaux, comme les marmottes et des chamois, que les gens d'ici appellent des « isards ». On voit beaucoup de plantes (rhododendrons, gentianes bleues...).

Le meilleur moment de la journée, pour observer la nature, c'est le matin. Alors, avec mes amis, nous nous levons chaque jour très tôt, bien avant le lever du soleil. Nous essayons d'atteindre le sommet d'une des montagnes environnantes, juste à temps pour voir le soleil se lever et colorer le ciel de mauve, puis de pourpre, de rouge plus vif, d'orange et enfin de jaune.

En redescendant, nous nous arrêtons pour déjeuner, au creux d'une vallée, en choisissant un bon lieu d'observation pour que rien du spectacle de la nature ne nous échappe.

L'après-midi, nous rentrons au camping, fatigués, mais très heureux d'avoir pu contempler de si belles choses.

Je pense que tu pourras venir avec moi, l'année prochaine, pour découvrir ce monde inconnu...

J'espère que tu vas bien. J'essaierai de t'écrire encore une fois la semaine prochaine, juste avant mon retour.

Salut et à bientôt,

Laurent

PRODUCTION D'ÉCRIT

Écrire une lettre

Écris une lettre à un(e) ami(e) pour lui raconter tes vacances ou un événement particulier que tu as vécu récemment.